



## Neues Spielgerät in Dittmannsdorf

Der jährliche Stadtwerke-Kalender und ein neues Spielgerät in Dittmannsdorf – auf den ersten Blick gibt es hier keine Gemeinsamkeiten, doch auf den zweiten schon. Die Dittmannsdorfer Kinder und natürlich auch Gäste freuen sich über ein neues Spielgerät auf dem Spielplatz neben der ehemaligen Schule. Der neue Balancierparcours wurde Ende Juni offiziell eingeweiht und von begeisterten Kindern gleich ausprobiert.

Was das mit dem Stadtwerke-Kalender zu tun hat?  
Wir erklären es ...

Seit vielen Jahren geben die Stadtwerke Olbernhau einen Kalender heraus, den ein Motiv aus Olbernhau oder Umgebung ziert. Verbunden mit der Motivwahl ist eine Spende in Höhe von 1.000 Euro für einen gemeinnützigen Zweck, für die Institution, die mit dem Motiv in Verbindung steht. In diesem Jahr fiel die Wahl auf die ehemalige Dittmannsdorfer Schule. Das Gebäude wird heute unter anderem vom Ortschaftsrat und verschiedenen Vereinen als Treffpunkt genutzt, darunter auch der Faschingsverein „Ditts’dorfer Haderlumpen e. V.“, der stellvertretend die Spende entgegengenommen hat. Der Verein war sich schnell sicher, dass das Geld nicht für die eigene Vereinsarbeit genutzt



Freudig nehmen die Kinder in Dittmannsdorf das neue Spielgerät auf dem Spielplatz an der ehemaligen Schule in Betrieb. (Foto: P. Weinhold)

werden sollte, sondern für das gesellschaftliche Miteinander in Dittmannsdorf. Die Idee eines neuen Spielgerätes für den Spielplatz wurde geboren. Bei der Firma Werkform aus Brand-Erbisdorf wurde man fündig. Die Stadt Olbernhau unterstützte das Engagement und finanzierte die zweite Hälfte der Anschaffungskosten, kümmerte sich um Bestellung und Aufbau durch den Bauhof. Die Stadtwerke Olbernhau wünschen immer viel Freude beim Balancieren und Toben und dass der Spielplatz ein lebendiger Treffpunkt innerhalb der Dorfgemeinschaft ist.



Stadtwerke-Kalender 2022 (Foto: Fotoatelier Schmidt Olbernhau, Inh. Kristian Hahn)

## Galerie Am Alten Gaswerk

Ausstellung: 07.07. bis 19.08.2022

**Bert Trautmann – (unbekannte) Fußball-Legende**

**Eine Ausstellung über Englands größten deutschen Fußballer**

**Autoren der Ausstellung: Ekkehard Lenz und Wolfgang Zimmermann vom Turn- und Rasensportverein Bremen e. V. (TURA Bremen)**

Die aktuelle Ausstellung widmet sich einer deutschen Fußball-Legende, die in unserer Region weitestgehend noch unbekannt ist. Bert Trautmann (1923 – 2013) war zu seiner aktiven Fußballzeit einer der weltbesten Torhüter und verteidigte das Tor des englischen Clubs Manchester City. War er einst als Feind im Krieg nach England gekommen, wurde er später dort als Sportheld gefeiert. Er engagierte sich auch nach seiner Fußballkarriere weiter für Völkerverständigung und Versöhnung. Aus seinem ursprünglichen Heimatverein TURA Bremen trugen Ekkehard Lenz und Wolfgang Zimmermann zahlreiche Bilder, Informationen und Dokumente zusammen, um ihr berühmtes Vereinsmitglied mit dieser Ausstellung zu würdigen.

### Havariendienst – Telefon:

Strom: 037360 660055

Gas: 037360 660066

Wärme: 037360 660077

Abwasser: 037360 660022



### Öffnungszeiten:

Mo bis Fr

09:00 – 12:00 Uhr

Di und Do

13:00 – 18:00 Uhr

**Abrechnungsangelegenheiten:**

Tel. 037360 660033

**Technische Angelegenheiten:**

Tel. 037360 660044